
 
平成１７年度第２回図書館協議会議事録 

 
１ 開 催 日 時  平成１７年１０月８日（土）午前１０時～１２時 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館 1 階第 2 集会室 
 
３ 出 席 者   

（委 員）柴尾委員長 吉原副委員長 橋本委員 吉野委員 土久委員  

小出委員 坪井委員 高木委員 青木委員  

（事務局）森田館長 根津副館長 林主任司書 

 

４ 議   題  

①平成 17 年度利用統計及び事業報告について（4～8 月） 
②主要事業について 
③その他 

 

５ 議事の概要 

①平成 17 年度利用統計及び開催事業等について事務局より報告を行った。 

②平成 17 年度に実施される主な事業（電算システム等リプレイス、蔵書点検、

休憩飲食室増築工事）について説明を事務局より行った。 

③今年度の課題としてビジネス支援サービス事業を取り上げるため、事務局よ

りその概要の説明を行った。 

 

６ 会 議 経 過 

平成 17 年度利用統計及び開催事業等について事務局より報告を行った。 

その際に表明された主な意見(質問)は次のとおり 

・ 明海大学の市民開放日数が少ないが、その交渉についてはどのように進ん

でいるのか。 

・ 明海大学の市民開放によって日の出公民館図書室の混雑の解消となってい

るのか。 

・ 明海大学への団体貸し出し用として購入する図書の選書の基準は、市立図

書館用と異なっているのか。誰を対象にどのように選んでいるのか。 

・ 明海大学市民開放用図書購入費の予算額はどのくらいか。 

・ 明海大学では駐車券は出してもらえないのか。 

・ 明海大学で、大学図書館館のコピーサービスを受けられるようにできない

のか。 

・ 明海大学で、新刊書の展示はしてもらえないのか。 



・ Web 検索が増えたことに対しての司書ならではの強化策とはどのようなも

のか。 

・ 講演会｢鍵穴から覗いたヨーロッパ｣はとてもよかった。 

・ もう少しわかりやすい統計の説明の仕方を考えて欲しい。 

・ 統計資料は図書館のホームページに掲載されているのか。 

 

 

平成 17 年度主要事業について事務局より説明を行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 蔵書点検について。不明率はどのくらいか。 

・ 現在の書架の横積みの解消になるのか。 

・ 休憩・飲食室について。食べながら読むこと等の運用の検討はこれから

になるのか。 

 

ビジネス支援サービスのこれまでの経緯及び現状について事務局より説明を

行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 戦前、このようなサービスが思想統制へとつながっていた経緯があった

と記憶している。そうならないための対処、方策等が必要であろう。 

 

７ 傍聴者なし 


